



Liebe Freunde und Förderer der Lerose Stiftung,

der RV Adler Lüttringhausen 1952 e.V. hat am 7./8. August 2010 mit insgesamt 32 Fahrerinnen und Fahrern am 24-Stunden-MTB-Rennen in Duisburg teilgenommen. Bei dieser Veranstaltung wurde eine Spendenaktion unter dem Motto "Sportler helfen" zu Gunsten der Lerose-Stiftung durchgeführt. Verschiedene Sponsoren haben je Gesamtkilometer einen vorher bestimmten Cent-Betrag zugesagt, durch die insgesamt gefahrenen 3962 km kam so eine Gesamtspende von 2.000 Euro für die Lerose-Stiftung zusammen.

Heute hat Adler-Geschäftsführer Dirk Lepperhoff den Spendenscheck an Salvatore Lerose übergeben. Die Spende wird zu gleichen Teilen auf zwei Projekte (Stopp Mobbing an Remscheider Schulen und ein noch geheimes Projekt aufgeteilt). Weitere Infos unter: www.lerose.rv-adler.de

Viele Grüße
Ihre Lerose-Redaktion



Lerose Stiftung | Kontaktbüro | Allee Straße 74 | 42853 Remscheid
Telefon: 02191 420711 | E-Mail: info@lerose-stiftung.de

Ich möchte den Newsletter abbestellen!
Bitte schicken Sie uns eine kurze Nachricht an: news@lerose-stiftung.de

